
①授業見学について

②学校運営状況について

授業見学 協議会

議論した主な内容

第２回運営協議会の様子

③第６期きのくに教育審議会答申について

令和２年度　第２回【９月29日（火）14時30～和歌山北高等学校西校舎応接室】

④意見交換

①西校舎6時間目の授業時の生徒活動状況を見学して頂き、パワーポイントやタブレットを

使用しての授業の必要性や少人数編成による一人ひとりへの手厚い授業の大切さ、双方向の

やりとりによる授業形態の大切さ等の感想を頂いた。

②各校舎より7月～9月の生徒の活躍や学校行事について報告。

③第６期きのくに教育審議会答申によるこれからの県立高等学校のあり方について共通理解

を図るとともに、今後生徒数減少による高校再編が進んでいくなかでの各高等学校の特色を

持つことの大切さ等について協議した。

④審議会答申における特に本校に関するところ（アスリートの育成・スポーツ健康科学科）

について意見交換を行った。スポーツの北高を前面に出していきながらも運動部に所属しな

い生徒への魅力の発信や、支援学校併設の立地を生かした取組等、今後の和歌山北高校のあ

り方についてご意見を頂いた。

出席者：１０名（教職員含む）
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県立和歌山北高等学校 学校運営協議会


